



P.P. B-ECONOMY CH-3003 Bern

POST CH AG

Schweizerische Konferenz der
Höheren Fachschulen K-HF
Peter Berger, Präsident
Claudia Zürcher, Vizepräsidentin
Belpstrasse 41
3007 Bern

Bern, 25. März 2021

Rückkehr zum Präsenzunterricht an Höheren Fachschulen

Sehr geehrter Herr Berger
Sehr geehrte Frau Zürcher

Mit Schreiben vom 9. März 2021 legen Sie mir und dem Gesamtbeurteilung zum zunehmende Angespanntheit der K-HF-Mitglieder hinsichtlich der aktuellen Ausbildungssituation dar. Dies verstehe ich sehr wohl. Es liegt mir wie Ihnen daran, die Qualität des Unterrichts hochzuhalten und Bildungsveranstaltungen vor Ort wieder zu ermöglichen. Gleichzeitig sind die gesundheitlichen, wirtschaftlichen und gesamtgesellschaftlichen Auswirkungen einer verfrühten Lockerung in Betracht zu ziehen. Chancen und Risiken gilt es bei jeder neuen Lagebeurteilung sorgfältig abzuwegen.

An der Sitzung vom 19. März 2021 hat sich der Bundesrat aufgrund der aktuellen Lagebeurteilung zum jetzigen Zeitpunkt gegen weitere Öffnungen – mit Ausnahme kleinerer Treffen im privaten Kreis – entschieden. Das Risiko eines unkontrollierten Anstiegs der Fallzahlen ist derzeit zu gross, nachdem die Zahl der Infektionen seit Ende Februar wieder zunimmt. Außerdem sind noch zu wenig Menschen geimpft, um einen starken Anstieg der Hospitalisationen zu vermeiden. Der Bundesrat will die gute Ausgangslage für die Impfkampagne in den nächsten Monaten erhalten. Somit ändert sich – auch zu meinem Bedauern – vorerst nichts an der bestehenden Regelung für Bildungseinrichtungen der Tertiärstufe wie die höheren Fachschulen.

Ich versichere Ihnen, dass ich mich weiterhin für den Erhalt eines qualitativ hochstehenden Bildungsangebots einsetzen werde, auch im Interesse des sozialen und psychischen Wohlergehens aller Bildungsteilnehmerinnen und -teilnehmer. Für die Bemühungen der K-HF zur Bewältigung der Herausforderungen infolge der Covid-19-Pandemie danke ich Ihnen bestens.

Freundliche Grüsse

Guy Parmelin